

Le Venezuela condamne les déclarations marquées au sceau de l'ingérence du secrétaire de l'OEA



Caracas, 25 août (RHC- PL) - Le Conseil National Électoral du Venezuela a condamné les récentes déclarations du secrétaire général de l'OEA, Organisation des États Américains, Luis Almagro, sur le système électoral dans le pays sud-américain qu'il a qualifiées de marquées au sceau de l'ingérence.

L'entité électorale a réaffirmé dans un communiqué que le Pouvoir Électoral vénézuélien est l'unique garant de la transparence et de la légitimité du suffrage et elle a condamné la prétention de substituer les pouvoirs légitimes et autonomes.

Le texte signale que Luis Almagro s'est fait l'héritier du discrédit et de la méfiance qu'éveille l'OEA dans les pays libres et indépendants du continent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66851-le-venezuela-condamne-les-declarations-marquees-au-sceau-de-lingerence-du-secretaire-de-loea>



Radio Habana Cuba